
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 
DÍA 3 DE DICIEMBRE DE 2010 

 
Asistentes: 
 
Dª Ana Cros Stötter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Diéz Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Alfredo Segura García del Río 
Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero  
D. Antonio Vaquero Cabañas 
Dª Erica P. Alcusa Sáez 
 
Excusa asistencia: 
D. Enrique Navarro Camba 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 9:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con los siguientes puntos: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las 
reuniones del Consejo del Departamento de los 
días 3 de diciembre de 2010 (ordinaria), 24 de 
febrero de 2011 y 4 de marzo de 2011 
(extraordinarias). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Renovación de representantes del Departamento 

en CATS. 
5) Aprobación, si procede, del balance económico 

del Departamento del año 2010. 
6) Aprobación, si procede, del presupuesto 

económico del Departamento del año 2011. 
7) Permisos y licencias del P.D.I. 
8) Asuntos de trámite. 
9) Turno abierto de palabra. 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los 

días 3 de diciembre de 2010 (ordinaria), 24 de febrero de 2011 y 4 de marzo de 2011 
(extraordinarias). 
 A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento 

citadas, se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- El traslado de la ETSE al nuevo edificio está previsto para el próximo mes de julio. 
Los Departamentos de Electrónica e Informática liberan espacio. Se ha hecho una 
solicitud de espacio (un laboratorio) para nuestro Departamento. Además se ha 
solicitado espacio en el nuevo edificio de la Escuela para el laboratorio de prácticas de 
Física para Ingenierías 

- Para el laboratorio de prácticas de Biología, Bioquímica y Biotecnología se ha hecho 
una petición de dinero. 

- En la última reunión con el Sr. Rector y Vicerrectores se comentaron aspectos 
relativos a la financiación de los Departamentos, coordinación de CAT’s, con buena 
disposición por parte del rectorado. 



- El Departamento de Óptica ha solicitado utilizar nuestra impresora para los miembros 
de dicho departamento que están en la 2ª planta del Edificio de Investigación. El 
profesor Antonio Diez pregunta cuántas personas son, a lo que el Sr. Director contesta 
que siete. El problema que ve el Sr. Director es el de dar acceso a secretaría a personas 
de otro Departamento. 

- En el Master de Ingeniería Ambiental desaparece la asignatura que compartíamos con 
el politécnico para el curso próximo. 

- En septiembre de este año habrá que hacer elecciones a Director de Departamento. 

No habiendo ningún comentario más, se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

La profesora Ana Cros comenta que el Trabajo de Grado en Física está en marcha. La 
fecha límite para inscripciones es el 15 de abril. Hay que leer bien la normativa, en particular 
en lo que se refiere al formato. Por otra parte, la profesora Ana Cros informa de que los 
horarios de Biotecnología y Bioquímica son bastante razonables. Se han basado en la 
propuesta del curso anterior, con algunas mejoras. 

El Sr. Director informa, de parte del profesor Enrique Navarro, que no ha podido asistir a 
este Consejo, de que se ha planteado fusionar loas grados de Telemática y Electrónica, pero la 
propuesta no ha tenido suficientes apoyos, así que se mantienen las dos titulaciones para el 
curso próximo 2011-201. Se ha aprobado el Master de Ingeniería de Telecomunicación. 
Tendremos alguna asignatura en dicho Master, pero por ahora no hay nada relativo al POD. 

 

No habiendo ninguno, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Renovación de representantes del Departamento en CATS. 

 
 El Sr. Director expone que los profesores Vicente Such y Joaquín Navasquillo, jubilados 
recientemente eran representantes del Departamento en CATs de Ingeniería y hay que 
nombrar otros representantes. La propuesta es la siguiente: el profesor Daniel Errandonea 
como titular en la CAT de Ingeniería Industrial y el profesor Said Agouram como suplente en 
la CAT de de Informática/ Multimedia. La propuesta es aceptada por asentimiento. 
 
5) Aprobación, si procede, del balance económico del Departamento del año 2010. 
 

El Sr. Director comenta el balance económico del 2010 y lo somete a votación, siendo 
aprobado por 11 votos a favor, cero en contra y una abstención. 
 
 
6) Aprobación, si procede, del presupuesto económico del Departamento del año 2011.  
 

El Sr. Director comenta la propuesta de presupuesto económico del 2011. La profesora 
Carmen Martínez pregunta si en la sala de tutorías está previsto colocar el videoproyector. El 
Sr. Director contesta que sí, se puede fijar en el techo. La profesora Cantal Ferrer propone 
incrementar la  partida para libros de grado. El Sr. Director propone incrementar dicha partida 
en 200 euros, que se quitarían de la partida de inversiones. El Profesor Clodoaldo Roldán 
propone que se instalen perchas en el laboratorio de Física de Biología. El profesor Alfredo 
Segura pregunta con respecto a los espacios liberados por personal de la ETSE, si se 



utilizarían para docencia o investigación. El Sr. Director contesta que los espacios de este 
edifico serían, en principio para investigación o despachos. Los de la Facultad de Física 
estamos pendientes de los movimientos del Departamento de Óptica o Secretaría de la 
Facultad. 

 Con las modificaciones comentadas anteriormente, el Sr. Director somete a votación la 
propuesta de presupuesto económico del 2011, siendo aprobado por 11 votos a favor, cero en 
contra y una abstención. 
 

 
7) Permisos y licencias del P.D.I. 
 

No hay. 
 

8) Asuntos de trámite. 
 
No hay. 
 

9) Turno abierto de palabra 

No hay. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario 
extiendo la presente Acta. 

 

Burjassot, 4 de abril de 2011 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario. 


